
Mir ist das Thema „Intervention bei häuslicher und sexuel-

ler Gewalt in die Gesundheitsversorgung" wichtig, weil die 

gesundheitlichen Folgen der Gewalt sehr viel Leid verursa-

chen und oft unterschätzt werden. 

 An S.I.G.N.A.L. schätze ich den konsequent interdiszipli-

nären Zugang zur Thematik. 

Ich würde mich freuen, wenn zukünftig die Problematik 

der Suchterkrankung und psychischen Erkrankung nach 

erlebter Gewalt noch stärker in den Blick der Kliniken 

kommen. 
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